
Universidad de Puerto Rico 
Recinto Universitario de Mayagi..iez 

JUNTA ADMINISTRATIVA 

ACTA NUMERO 15-16-020 
DE LA REUNION ORDINARIA CELEBRADA EL 

JUEVES, 5 DE MAYO DE 2016 

Presentes: 

Dr. Antonio Gonzalez Quevedo 
Rectory Presidente lnterino de la Junta 

Dr. Manuel Valdes Pizzini, Decano 
Colegio de Artes y Ciencias 

Dr. Agustin Rullan, Decano 
Colegio de lngenierfa 

Dr. Francisco Maldonado Fortunet 
Decano de Estudiantes 

Dr. Noel Artiles Leon 
Representante del Senado Academico 

Ora. Milagritos Gonzalez 
Decana lnterina de Asuntos Academicos 

Excusados: 

Dr. Uroyoan R. Walker Ramos, Presidente 
Universidad de Puerto Rico 

Dr. Victor Siberia Torres 
Representante del Senado Academico 

lnvitado: 

Prof. Silvestre Colon 
Decano Asociado de Asuntos Academicos 

Secretaria: 

Prof. Judith Ramirez Valentin 

Prof. Ana E. Martin Quinones, Decana 
Colegio de Administracion de Empresas 

Ing. Eric Irizarry Otano 
Representante Alterno del Senado Academico 

Dr. Raul Macchiavelli, Decano y Director 
Colegio de Ciencias Agricolas 

Prof. Lucas N. Aviles Rodriguez 
Decano de Administracion 

Sr. Joseph M. Maya Rodriguez 
Representante Estudiantil 

Dr. John Fernandez Van Cleve 
Rector 

Asistentes: 

Sra. Nilda E. Perez Collazo 
Sra. Liz J. Rivera Valentin 

Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayagi..iez en la fecha arriba indicada 
previa convocatoria del Rector, Dr. John Fernandez Van Cleve. La reunion es presidida por el 
Dr. Antonio Gonzalez Quevedo, quien funge como Rector lnterino. La reunion comienza a las dos de 
la tarde en la Sala de Conferencias del Edificio de MuSA. La Secretaria pasa lista y constata el 
quorum con la presencia de once miembros de la Junta, segun consta en la lista que antecede. 
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Luego de saludar a los miembros de la Junta Administrativa el Dr. Antonio Gonzalez Quevedo informa 
que el Dr. Jonh Fernandez Van Cleve, Rector, tuvo que viajar a Washington para atender asuntos 
oficiales por esta razon el estara fungiendo como rector interino y presidiendo esta reunion. 

LICENCIA 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta otorga 
las siguientes licencias: 

Sin Sueldo 

Dra. Martha Laura Lopez Moreno, Catedratica Asociada, del Departamento de Quimica, del Colegio 
de Artes y Ciencias; por el periodo del 1 de julio de 2016 al 30 de junio de 2017, para atender asuntos 
personales. 

Deportiva 

Sr. Axel B. Santiago Feliberty, Contador Ill, de la Oficina de Finanzas, del Decanato de 
Administracion; por el periodo del 26 de abril al 2 de mayo de 2016, para participar como Director 
Deportivo del Equipo Mayaguezano de Ciclismo en el Tour Cycliste Junior Martinique 2016. 

PERMANENCIA AL PERSONAL NO DOCENTE 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta otorga 
permanencia como miembro del personal no docente a la Sra. Diana Sierra Andujar, Secretaria 
Administrativa I, del Servicio de Extension Agricola, del Colegio de Ciencias Agricolas; efectiva el 
17 de febrero de 2016. 

OTROS ASUNTOS 

1) La Junta recibe la comunicacion con fecha del 27 de abril de 2016, del Dr. John Fernandez Van 
Cleve dirigida a la Senadora Sonia Bartolomei, Presidenta del Comite de Asuntos Academicos, 
relacionada con las posibles enmiendas a la Certificacion 08-09-309 de la Junta Administrativa, 
sabre tarea docente. 

2) Se distribuye a los miembros de la Junta el Formulario para la Evaluacion del Desempeiio del 
Rector para ser cumplimentado por los miembros de la Junta y por los decanos asociados y 
auxiliares de cada decanato. El Dr. Noel Artiles Leon, Representante del Senado Academico, 
solicita a la Secretaria que envie al personal antes mencionado el documento en formato Word. 
El formulario debera ser devuelto a la Secretaria en un sabre sellado. La Junta acuerda solicitar al 
Dr. Uroyoan Walker Ramos, Presidente de la Universidad de Puerto Rico, una prorroga de un mes 
(al 30 de junio de 2016) para cumplir con la encomienda solicitada en la Circular R-1516-28. 

ASUNTOS NUEVOS 

El Sr. Joseph Maya Rodriguez, Representante Estudiantil, trae a la atencion de la Junta la 
preocupacion existente acerca del proceso de matricula. El senor Maya sugiere que se lleve a cabo 
una reunion donde participen todos los directores de departamentos, miembros del Consejo General 
de Estudiantes, el Director de Centro de Computos, en fin todos los que intervienen en el proceso de 



Acta Numero 15-16-020 de la reunion ordinaria de la Junta Administrativa 
celebrada el jueves, 5 de mayo de 2016 

3 

matricula para presentar ideas que genere una propuesta de cambio de matricula. El Prof. Lucas N. 
Aviles, Decano de Administraci6n, indica que el entiende que hay una fase del Proyecto NEXT que va 
atender la situaci6n que plantea el senor Maya. 

La Junta dialoga sobre la presentacion realizada por el Dr. Pedro Resto, Coordinador de la Fabrica 
Modelo, en la pasada reunion de la Junta. Luego de la discusion, la Junta acuerda solicitar al doctor 
Resto, la siguiente informacion: 

• los ingresos y los gastos desde los inicios del contrato con Electro Biology Inc. (desde el 2004 
hasta la terminacion del contrato en el 2013); ademas de los detalles sobre como se han 
utilizado los fondos sobrante desde el 2013 al presente. 

• el costo real de los dos productos que actualmente se manufacturan en la Fabrica: lamparas 
interiores y las luminarias para el alumbrado publico. 

A solicitud del Dr. Antonio Gonzalez Quevedo, Rector lnterino, el Prof. Silvestre Colon, Decano Auxiliar 
de Asuntos Academicos, presenta ante la Junta la propuesta para enmendar la Segunda Sesion de 
Verano de Cuatro Semanas del Calendario Academico 2015-2016 contenida en la Certificacion 
Numero 15-16-130 y el Primer Semestre del Calendario Academico 2016-2017 contenido en la 
Certificacion Numero 15-16-117(1); con el proposito de atender necesidades relacionadas a procesos y 
actividades correspondientes a los estudiantes de nuevo ingreso 2016-2017. Luego de la discusion, la 
Junta acuerda dejar este asunto pendiente hasta tanto se provea mayor informacion a la Junta sabre 
los cambios propuestos. 

La Junta agradece al Sr. Joseph Maya Rodriguez, Representante Estudiantil, per el excelente trabajo 
realizado en la Junta Administrativa. 

Se presenta mocion de cierre. 

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunion a las tres y quince minutes de la tarde. 

APROBADO 

~(J_~ 
Antonio Gonzalez Quevedo, PhD 
Rector lnterino 

JRV/lrv/nep 

POR TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO, 

0~hd5- r z)~ 
~hR;~. 
Secretaria 




